



地域にある『真栄さくら歯科』と地域住民が繋がりました～

令和4年1月26日(水)、真栄さくら歯科医院の中野院長と木村歯科衛生士さんによる「お口の健康講話を開催し、寒さ厳しい中でありましたが、22名の地域住民が参加されました。当日は院長の「訪問歯科診療について」・「歯周病と認知症について」、歯科衛生士さんの「口腔ケアについて」の3つの観点に絞り、講話をして頂きました。口腔ケアのお話では、マスク越しではありましたが、自宅でできる口腔体操もして頂き皆さん熱心に実践されていました。



講話終了後は、中野院長と木村歯科衛生士さんの「ちょっとしたお口の健康相談!!」と並行して、子育ての視点から区の保健師さんの「子育て相談」のお時間を設けました。歯医者さんに行かなくても、ちょっとした相談ができる事もあり3名の方が相談されていました。中野院長は介護支援専門員の資格保持者でもあります。今後も地域活動にお力をお貸しくださると話してくださっています。



★「お口の健康講座」開催の経緯★

真栄団地町内会で生活支援ボランティア養成講座を開催。地域にある『真栄さくら歯科』医院さんも参加され、「地域の中で出来る範囲で協力したい」と申し出がありました。そこから町内会役員さんと繋がり、役員さん主体となり講話開催に向けての打合せ等経て、皆さまの協力もあり開催する事になりました。第1弾無事終了しましたので、第2弾、3弾とまた企画していく予定です!



《真栄団地町内会 山田会長より》

町内会員 22名が参加いたしました。先生のお話に頷きながら聞き入っておられました。本当に歯は大切にしなければ色々な病気との繋がりが沢山ある事が分かりました。参加された何名かの会員の方は「今度先生の所へ行ってきます」と言っておられ、今回の初めての試みに一歩踏み出せたと実感致しました。先生の診療中の大切な一部の時間を割いて頂き、貴重なお話を大変ありがとうございました。感謝いたします。



【二酸化炭素濃度測定器を会館に設置!!】

コロナ感染症拡大防止対策!!